

“¿Cuánto dinero estás perdiendo por no invertirlo correctamente?”

MARTA PINEDO COUNTRY HEAD EN ESPAÑA DE RAISIN

Raisin permite acceder a depósitos europeos con rentabilidades más altas, protegiendo el ahorro de la inflación y ofreciendo seguridad garantizada por la UE.

Raisin es una plataforma de ahorro online que ofrece a los usuarios acceso a depósitos y productos de ahorro de más de 30 bancos europeos. Su objetivo principal es ofrecer a los ahorradores una alternativa que les permita obtener un mayor rendimiento por sus ahorros.

A través de Raisin, los usuarios pueden encontrar depósitos con rendimientos más atractivos y acceder a opciones de ahorro que normalmente estarían fuera de su alcance si se limitaran a bancos locales. Esta opción facilita el acceso a tipos de interés más altos y mejores condiciones para el ahorro, todo con la seguridad de estar respaldado por el Fondo de Garantía de Depósitos Europeo.

En España, la mayoría de los ahorradores mantienen su dinero en productos bancarios de bajo rendimiento. ¿Cuáles son los riesgos de esta estrategia y qué impacto tiene la inflación en el ahorro?

En 2024, los hogares españoles mantenían más de 875.000 millones de euros en cuentas de ahorro o depósitos, que ofrecen una rentabilidad media del 0,17 %. En comparación, plataformas como Raisin permiten acceder a depósitos a plazo con una rentabilidad de hasta el 2,97 % TAE, lo que representa una opción más rentable para quienes buscan un mayor rendimiento.

Este bajo rendimiento en los productos tradicionales puede tener un impacto considerable en los ahorradores. Aunque el saldo en la cuenta se mantenga igual, el dinero ahorrado pierde valor debido a la inflación. Si la inflación supera la rentabilidad de los ahorros, el dinero pierde poder adquisitivo con el tiempo, dejando al ahorrador con una cantidad insuficiente para cubrir el coste de vida o alcanzar sus objetivos financieros a largo plazo.



“Si la inflación supera la rentabilidad de los ahorros, el dinero pierde poder adquisitivo con el tiempo, afectando los objetivos financieros a largo plazo.”

Mantener el dinero en productos bancarios tradicionales sin explorar alternativas con mayor rentabilidad puede ser una estrategia arriesgada, especialmente en un entorno inflacionista.

Frente a este panorama, plataformas como Raisin ofrecen acceso a depósitos y cuentas de ahorro con tipos de interés más atractivos. ¿Cómo funciona su modelo y qué ventajas ofrece frente a la banca tradicional?

Raisin proporciona a los ahorradores acceso a más de 149 depósitos y cuentas de ahorro de diversas entidades europeas, todo desde una misma aplicación y una sola cuenta. Esto no solo facilita la comparación de diferentes opciones, sino que también permite acceder a tasas más competitivas que las ofrecidas por los bancos tradicionales.

Actualmente, en Raisin puedes encontrar depósitos a plazo con hasta un 2,97 % TAE y cuentas de ahorro con hasta un 2,63 % TAE. A dife-

rencia de los productos bancarios tradicionales, que a menudo requieren condiciones como la domiciliación de la nómina, los depósitos de Raisin ofrecen una mayor rentabilidad sin compromisos adicionales.

Uno de los principales temores de los ahorradores es la seguridad de su dinero en plataformas digitales. ¿Cómo garantiza Raisin la protección de los depósitos y qué respaldo ofrece a los clientes?

Aunque pueda existir una percepción de mayor riesgo al utilizar plataformas online, Raisin es igual de seguro que cualquier depósito que contrates directamente en una sucursal de un banco en España.

Los sistemas de garantía de depósitos aseguran que los ahorros de los clientes estén seguros en Raisin y en los bancos colaboradores. Esto asegura que el dinero invertido en productos a través de Raisin está protegido hasta 100 000 € por cliente y por banco. Es más, uno de los principales criterios de Raisin para colaborar con un banco es que el país en el que se encuentra cuenta con un Fondo de Garantía de Depósitos cumpliendo con los criterios armonizados de la UE.

Además, los depósitos a plazo fijo y las cuentas de ahorro son productos financieros de bajo riesgo, clasificados con un 1 sobre 6 en el semáforo de riesgo, donde 1 representa el menor riesgo y 6 el mayor.